



花緑輝

令和2年度
学校報 11月号③
大仙市立
太田中学校

おじゃまします。授業拝見！

数学：藤川重光&長沼実先生



南教育事務所仙北出張所の小田長早苗指導主事をお迎えして、3年A組で数学の校内授業研究会を行いました。ちなみに小田長指導主事は紅白出場経験のある羽後町出身の某演歌歌手と同じ中学校出身！！

数学は本校の重点教科のひとつでもあります。どうしたら「深い学び」に導くことができるのかというテーマに、脂がのった2人が取り組みました。今回の題材は相似です。前の時間に勉強した三角形の相似条件を用いて、ぱっと見では分からない重なった三角形の証明に取り組みました。



小田長先生からは「生徒は非常に真面目に課題に取り組んでいた。自然に席の近くの友達と語り合うなど、先生に頼らず自力で何とかしようという姿勢が見られた。特に驚いたのは、他の人の話を聞く力の高さ。また、誤答に対しても、その人の考えを尊重しながら自分の考えをきちんと述べていた。」とお話をいただきました。

授業後は、先生方が集まって指導についての勉強会を行いました。「もっと、こうした方が…」というシビアな意見も飛び交う重厚で実りある時間でした。



ご来校に感謝①～PTA講演会～

講師：コンピュータ&デベロップメント
代表取締役 千葉 薫氏
演題：「今、考えたい！生活習慣とデジタルメディアの付き合い方！」



PTA 研修部主催の教育講演会が行われました。今年度は進路 PTA と同日開催になりましたので、1・2 年生とその保護者の方々が対象です。講師の千葉さんからは、主に SNS 利用上の留意点について、リアルな映像を交えてお話をしていただきました。

参加者（保護者）からは、スマホ等を持たせるからにはこうしたリスクと隣り合わせであることを理解しなければ…との感想もありました。生徒の皆さんはどう感じたのでしょうか？

ご来校に感謝②～進路PTA～

令和3年度公立高校入試要項の発表を受け、3年生その保護者に入試についての諸々をお伝えするのが進路 PTA です。コロナ禍で入試がどうなるかと心配する声もありますが、生徒諸君が最も心配すべきは現在の「実力」です。



受験勉強を「勉強の王様」と考えてはいけません。むしろ特殊なもので、コツと問題への慣れが重要です。にもかかわらず、漢字・英単語・計算練習中心の家庭学習では、叱咤激励の対象となります。「改めて高校受験は大切なものだ実感した。まだ時間はあるのでしっかりと勉強したい。」(匿名希望)

3年生を対象とした性教育講座

県教育委員会主催の性教育講座を行いました。心身の成長、性感染症、妊娠・出産、性に関する男女の意識の差など多岐にわたる内容でした。講師は吉村総一医師です。

- 「性は人生に大きく影響します。自分の身勝手な行為で一人の人間（赤ちゃん）の命を奪ってはいけません。」
- 「自分の人生のためにも冷静になって判断し、命を大切にしていきたいです。今日（新しく）知ることができたことがあったので、将来に役立てたいです。」
- 「性と命のつながりについて詳しく知ることができました。自分の命だけでなく、相手や赤ちゃんのことも考えることが大切だと分かりました。」
- 「吉村先生の病院によく行っていたので久しぶりに会えてうれしかったです。」



☆第49回マーチングバンド・パトントワーリング東北大会（ビデオ審査会）金賞

*全国大会出場ならず
☆令和2年度秋田県選抜選手団一次選考会

ベスト4 鈴木選手
☆学校関係緑化コンクール
学校環境緑化の部
県教育長賞 太田中学校